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南京农业大学学术委员会八届七次全会公报 

2020 年 6 月 29 日，学校召开第八届学术委员会第七次全

体委员会议。应到委员 27人，实到委员 22人。会议由主任委

员沈其荣主持。 

会议对四项议题进行了审议和研讨： 

一、研讨学术期刊分级建议方案 

人文社科处处长黄水清对“学术期刊分级建议方案”进行

汇报。与会委员对遴选标准和原则、期刊的使用范围和目的等

进行充分讨论，初步建议：1.学术期刊采用 JCR分区方法；2.

制定不鼓励发表期刊目录。委员们将在会后进一步研读有关材

料，反馈意见至学术委员会秘书处。 

二、审议学术不端事件 

科学研究院副院长俞建飞代表学术规范委员会对“杨倩等



 

 

发表论文涉嫌重复发表”事件的调查情况进行报告。与会委员

充分讨论，经举手表决，一致同意学术规范委员会提出的相关

处理建议。 

具体如下： 

1.经过五位专家独立学术研判，两位专家的综合分析，校

学术规范委员会秘书处与第一作者、通讯作者的三次谈话及当

事人对专家质疑的解答，未发现学术不端问题； 

2.对杨倩（论文 8 第一作者，论文 1、2、3、4、5、6、8

通讯作者）、庾庆华(论文 2、4、5、6 第一作者，论文 7 通讯

作者）、高琪（论文 1、3 第一作者）、侯起航（论文 7 第一作

者）进行科研诚信诫勉谈话； 

3.要求杨倩对其实验室人员加强学术诚信教育，并进一步

加强对实验室及科研过程的规范管理。 

三、研讨学院调整方案 

学术委员会秘书长罗英姿就工学院（新）、人工智能学院、

信息与工程管理学院等 3 个拟设置学院（学院名称暂定）论证

方案进行汇报，与会委员就新学院设置的可行性及利弊情况进

行了充分讨论。 

四、研讨未来技术学院设置方案 

学术委员会秘书长罗英姿就未来技术学院的设置论证方

案进行汇报。与会委员对该学院的名称、组建方案，以及如何

完善学科交叉研究的管理体制，构建支撑学科交叉研究的运行



 

 

机制等方面进行了充分讨论。委员们建议：1.组建学院采用虚

实结合的方式；2.学院及其下设中心名称需进一步商榷。 

 

出席的委员：王思明、王源超、方真、冯淑怡、朱伟云、

朱晶、吴益东、沈其荣、张绍铃、陈发棣、陈利根、罗英姿、

赵方杰、赵茹茜、钟甫宁、姜平、徐幸莲、章文华、章维华、

盖钧镒、董维春、强胜 

缺席的委员：丁艳锋、万建民、马正强、周光宏、徐国华 

 

南京农业大学学术委员会 

2020年 6月 29日 

 


